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令和元年 ６月 ４日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                        古河市議会議員 （１１番） 佐藤  稔  ㊞  

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和元年６月１０日（から令和元年６月２０日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.災害時情報伝達手段

の充実策について 

（1）情報伝達手段の現状について ① 市独自の伝達手段について 

② 他の伝達手段について 

③ 現状の課題について 

担当部長 

（2）新たな情報伝達手段について ① 情報伝達手段の多様化・多重化について 

② ケーブルテレビの緊急放送導入について 

③ 課題についての所見 

担当部長 

（3）防災行政無線の戸別受信機又

は防災ラジオの導入について 

① 防災行政無線の今後の計画について 

② 戸別受信機の導入について 

③ 戸別防災ラジオの導入について 

④ 防災ラジオ導入に向けての課題について 

 

市長 

担当部長 



 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.高齢者のゴミ出し支

援について 

（1）ゴミ収集事業の現状について ① ゴミ集積所の設置基準及び現状について 

② 各町内会、行政区の実情について 

担当部長 

（2）ゴミ出しに関する市民からの 

    要望内容について 

① 市民の声についての所見 

② 課題について 

担当部長 

（3）高齢者のゴミ出し支援策につ

いて 

① 各自治体の実施例に対する所見 

② 導入に向けての課題について 

市長 

担当部長 

3.固定資産台帳の整備

と公表について 

（1）市の財務諸表の現状について ① 決算時の公表書類について 

② 現状についての所見と課題について 

 

担当部長 

（2）総務省指針の固定資産台帳の 

整備の目的について 

① 内容、目的、効果などについての所見 

② 今後の課題と公表の時期などについて 

市長 

担当部長 

   

 


